



## RPJMD Kota Menunggu Diundangkan

**YOGYA, TRIBUN** - Raperda Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2017-2022 Kota Yogyakarta telah mendapat nomor registrasi dari Pemda DIY awal pekan ini.

Ketua DPRD Kota Yogyakarta Sujanarko mengatakan, raperda tidak mengalami evaluasi apapun dari hasil fasilitasi oleh Pemda DIY bersama pansus. Maka Raperda RPJMD tinggal menunggu waktu untuk segera diundangkan.

"Tidak ada catatan atau perubahan apapun karena selama pembahasan pansus RPJMD selalu berkoordinasi dengan Pemda DIY," ujar Sujanarko pada Kamis (23/11/2017).

Ia pun juga memastikan, Pemkot Yogyakarta telah mendapat nomor registrasi Raperda RPJMD dari Pemda DIY, untuk diundangkan. Sujanarko menyebut,

nomor registrasi ini sebagai penanda bahwa penyelesaian pembahasan Raperda RPJMD sudah sesuai batas waktu yakni pada Rabu (22/11) lalu.

"Sesuai aturan kan RPJMD harus ditetapkan maksimal enam bula sejak kepala daerah terpilih dilantik dan ini kita lakukan dalam waktu hanya satu bulan," jelasnya.

Namun, lanjut Sujanarko, walau nomor registrasi sudah didapat bisa saja terjadi revisi pada RPJMD. Revisi bisa dilakukan bila RPJMD Kota Yogyakarta tidak sejalan dengan RPJMD DIY yang saat ini tengah disusun DPRD DIY.

"DIY sedang menyusun RPJMD. Jika memang dibutuhkan penyesuaian, maka akan dilakukan. Tentunya, setelah RPJMD DIY ditetapkan," tuturnya.

Selain itu, Sujanarko juga memas-

takan visi misi kepada daerah sudah dimasukkan dalam RPJMD 2017-2022 ini. Untuk program kerja pada 2018, Sujanarko mengaku juga sudah diimplementasikan melalui Rencana APBD 2018 yang kini sedang dalam proses pembahasan di legislatif.

"Isi dari raperda RPJMD untuk 2017 juga sudah disesuaikan dengan kinerja kepala daerah. Tinggal bagaimana nanti mengimplementasikan target kerja pada tahun-tahun berikutnya," sebutnya.

Sementara itu Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengapresiasi legislatif yang dapat menuntaskan pembahasan RPJMD 2017-2022 tepat waktu. Ia mengaku tidak bisa mengawal penuh secara langsung lantaran dirinya mengambil cuti dan perjalanan dinas. (gil)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005